



MORENA ATIENDE LAS “SUGERENCIAS” DE SHEINBAUM

FRANCISCO MENDOZA NAVA

**CONSEJO NACIONAL DE MORENA
ENDURECE REGLAS**, como lo pidió
presidenta al partido y militantes

DE MANERA GENERALIZADA,
aprueban que prohibición contra
nepotismo entre en vigor en 2027

**FORTALECEN PRINCIPIOS DE
UNIDAD**, humildad y en contra de
conductas opuestas a austeridad. **P. 4**



CONSEJO NACIONAL DE MORENA. Ayer, en su reunión de Consejo, Morena mandó un mensaje de querer corregir la ruta: compromiso con la austeridad republicana, la unidad del movimiento y la humildad. El partido en el gobierno atiende, al menos en el papel, el llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum de no desviarse de los principios fundacionales de Morena y que en su origen fijó el ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador. Entre los acuerdos alcanzados ayer, merece mención especial la prohibición de nepotismo desde 2027. En la imagen, al centro, Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización; Luisa María Alcalde Luján, presidenta del partido; Alfonso Durazo, cabeza del Consejo, acompañados de gobernadores y militantes del partido, durante la VI Sesión Ordinaria del Consejo en la CDMX". **Cuartoscuro. Pág. 4**



Consejo de la 4T cumple petición de Sheinbaum

MORENA avaló fortalecer medidas contra nepotismo y reelección

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepublica.mx

El partido Morena cumplió y aprobó las "sugerencias" de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para fortalecer los principios estatutarios. Entre ellos, se avaló la idea presidencial de impedir el nepotismo electoral, para que se impida a familiares de funcionarios públicos en cargos de elección popular postularse a otro.

En conferencia de prensa, Alfonso Durazo Montaña, gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional de Morena, explicó que la intención de este domingo era precisar y clarificar una serie de lineamientos que ayuden a fortalecer la institucionalidad del movimiento.

En ese sentido, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, mencionó que durante la reunión de la élite morenista se avalaron nue-



Afonso Durazo junto a Luisa María Alcalde en reunión morenista. Cuartoscuro

vos lineamientos internos agrupados en ejes. En primer lugar, apuntó que se establecieron conductas contrarias a la austeridad republicana y la vocación de servir, tales como el uso indebido de recursos públicos.

No obstante, también atendió la petición presidencial de conducirse con "humildad" al prohibir a sus integrantes la renta de aviones privados y de vehículos blindados; el turismo político o viajes al extranjero injustificados; la ostentación de joyas, ropa de marca y

autos; la asistencia a restaurantes de lujo; entre otras.

A la par, fue avalado un paquete de lineamientos para asegurar la independencia partidista de los poderes fácticos a través del influyentismo; el sectarismo; o la sumisión ante grupos de poder. En ese sentido, se castigarán la recepción de recursos de agentes privados a cambio de favores; apoyar intereses ajenos al partido; beneficios particulares a familiares; y la falta de rendición de cuentas periódicamente. •